

Inicia sesión o crea una cuenta en tu menú de usuario.



Visa EB-2 Por Interés Nacional
Consulte hoy mismo para ver si usted califica para una residencia permanente de EEUU.
Colombo & Hurd

Abrir >

Home > Economía > Empresas

4 Aún puedes leer 4 artículos más. Crea tu cuenta ahora mismo y disfruta de 10 contenidos mensuales gratis.

Crea tu cuenta

17 ago 2023 - 12:04 p. m.
Redacción Economía

Ecopetrol: los que se van y los que entran en su alta gerencia

En la sesión de la junta directiva se acordó la salida de cuatro vicepresidentes de Ecopetrol. ¿Quiénes son los que entrarán a ocupar esos cargos?



Cuatro vicepresidentes salieron de Ecopetrol.

Foto: archivo

Escucha este artículo
0:00 / 4:29 1x

Velamos por el bienestar de los animales.
Confía EL ESPECTADOR Suscríbete

Ecopetrol amaneció con una nueva gerencia. En la más reciente reunión de la junta directiva se decidió la salida de cuatro de sus vicepresidentes para que otros perfiles entren a ocupar esas posiciones. Según la empresa, estos cambios se hacen "con el fin de integrar el equipo de trabajo frente a los nuevos retos de la compañía".

Puntualmente se trata de María Juliana Albán Durán, quien hasta ayer fue la vicepresidente corporativa de cumplimiento; así como Jaime Caballero Uribe, quien fue vicepresidente corporativo de finanzas y valor sostenible; Yeimy Báez Moreno, quien se desempeñó como vicepresidente de soluciones de bajas emisiones y Ernesto Gutiérrez, vicepresidente de ciencia, tecnología e innovación, quien estará en su cargo hasta el 31 de agosto del presente año.

El Espectador en video:

En el cambio entra Ana Milena López Rocha como



Conectividad Satelital

Contamos con dispositivos 100% Satelitales de acuerdo a tus necesidades.

Visitar sitio

vicepresidenta corporativa de finanzas y valor sostenible, una vez culmine su proceso de vinculación en **Ecopetrol**. Actualmente ella es la vicepresidenta de finanzas, estrategia y



En el cambio entra Ana Milena López Rocha como vicepresidenta corporativa de finanzas y valor sostenible, una vez culmine su proceso de vinculación en **Ecopetrol**. Actualmente ella es la vicepresidenta de finanzas, estrategia y nuevos negocios en Cenit Transporte y Logística de Hidrocarburos, filial de **Ecopetrol** S.A.



También es miembro de las juntas directivas del Banco Davivienda, de Ocesa y de Seguros Bolívar.

“Fue Directora General de Crédito Público y del Tesoro Nacional, donde estuvo encargada de las emisiones de deuda local e internacional de la República de Colombia al igual que de la aprobación de la estructuración de las Asociaciones Público Privadas a nivel nacional. También tuvo a su cargo la supervisión de las empresas estatales del orden nacional y fue miembro de las juntas directivas de **Ecopetrol** S.A., Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P. Isagen S.A. E.S.P. y de la Financiera de Desarrollo Nacional. Previamente Ana Milena López fue Gerente de Mercado de Capitales del Grupo Bolívar y comenzó su carrera en JPMorgan en Nueva York y Londres, donde fue Vicepresidente dentro del equipo de Mercados Emergentes”, añade **Ecopetrol** al describir su hoja de vida.

Newsletters exclusivos Todos los miércoles

El Espectador le explica

Los porqués de un tema clave que esté sucediendo en la agenda del país.

Inscríbete

Al registrarte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

A la vicepresidencia de soluciones de bajas emisiones entra Alfredo Riaño Alarcón. La compañía informa que él cuenta con más de 25 años de experiencia en el sector de la energía, graduado de ingeniería eléctrica de la Universidad de la Salle, así como una maestría en ingeniería industrial en la universidad de los Andes, entre otros títulos académicos.

“En su trayectoria ha ocupado cargos en organizaciones privadas y gubernamentales, donde ha sido responsable de liderar proyectos en las áreas de generación eléctrica, fuentes de energía renovables, eficiencia energética y gas natural. Fue Presidente de la Transportadora de Gas Internacional (TGI), Vicepresidente de la Asociación Colombiana de Generadores de Energía (ACOLGEN), Superintendente de Energía y Gas de la Superintendencia de Servicios Públicos (SSPD) y Asesor de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG). Adicionalmente, ha sido miembro de las junta directivas de la Empresa de Energía de Cundinamarca S.A. E.S.P., Gas

Natural Fenosa S.A. E.S.P., Promioriente S.A. E.S.P., Compañía Energética de Occidente S.A. E.S.P., Inversiones GLP, Calidda (Perú) y Red de Energía del Perú S.A”, añade **Ecopetrol**.

A la vicepresidencia corporativa de cumplimiento llega Ana María Silva Escobar, quien actualmente se desempeña como gerente corporativa de asuntos éticos y cumplimiento de **Ecopetrol**.

A la vicepresidencia corporativa de finanzas y valor sostenible llega María Carolina Escobar Hoyos, quien actualmente es gerente de maximización de valor de la vicepresidencia corporativa de finanzas y valor sostenible.

Por último Juanita Quintana Valdivieso, quien actualmente es gerente de comercialización de tecnología de la vicepresidencia de ciencia, tecnología e innovación, pasará a asumir el liderazgo de esa vicepresidencia.

“**Ecopetrol** S.A. agradece a los vicepresidentes salientes su valiosa gestión, sus aportes a los logros alcanzados por el Grupo **Ecopetrol** y les desea muchos éxitos en sus nuevos retos profesionales”, concluye la empresa.

💰📰📱 ¿Ya te enteraste de las últimas noticias económicas? Te invitamos a verlas en **El Espectador**.

Confía Suscríbete **EE**
Investigamos, confrontamos,
revisamos datos e **informamos la verdad.**

Temas recomendados:

Noticias económicas

Economía

Ecopetrol

Empresa

Empre >

 Sigue a El Espectador en WhatsApp

Síguenos en Google Noticias 

[Ir a los comentarios](#)

Lo que es tendencia

